



GONZALO PLATA JUNTO A SU TÍO Y COMPAÑERO, ENNER VALENCIA.

En Ecuador no olvidan a Chile: “Nos querían sacar del Mundial”

CLASIFICATORIAS. *Sebastián Beccacece y Gonzalo Plata se refirieron a la “Roja”.*

A pesar de que Ecuador ya tiene prácticamente asegurada su participación en el Mundial del próximo año, desde el “Tri” hay muchos deseos de imponerse el martes a Chile, partido que se jugará a las 21:00 en el estadio Nacional.

Y es que en Ecuador no olvidan el bullado “caso Byron Castillo”, cuando la ANFP buscó dejar fuera del Mundial de Qatar al equipo amarillo, situación que terminó con un descuento de tres puntos para el “Tri” en las presentes Clasificatorias.

Pero eso no ha impedido que el equipo que dirige Sebastián Beccacece, que viene de tres victorias consecutivas, ocupe el segundo lugar de la tabla con 22 puntos, seis menos que el líder Argentina.

“Hemos visto muchas cosas que hablaron en Chile y nos querían sacar del Mundial, pero el equipo está muy motivado para ese partido, este es un grupo que está tranquilo y en-

focado”, declaró Gonzalo Plata, una de las figuras ecuatorianas, tras el triunfo de viernes ante Venezuela.

“Nuestra idea es conseguir una victoria en Chile, queremos escalar lo más arriba posible, tratar de encontrar esa clasificación a la Copa del Mundo en corto plazo, por eso intentamos vencer la mayor cantidad de triunfos”, señaló, por su parte, Pervis Estupiñán.

El ex ayudante de Jorge Sampaoli en la “Roja”, en tanto, dijo que “será un partido donde nos van a exigir más del 100%. Vamos a ir preparados, porque de lo contrario sufriremos mucho”, agregando que “conozco, aprecio y quiero mucho al futbolista chileno”.

DIFERENCIADO

Por el lado de Chile, Alexis Sánchez y Guillermo Maripán entrenaron ayer diferenciado al resto de sus compañeros, aunque se estima que ambos serían titulares para el trascendental duelo del jueves. *CS*